
 

 
 

Compte rendu de l'Assemblée Générale 

du 23 juin 2018 à Châtelaillon Plage 
 

L'assemblée générale a débuté 12h10 et s'est terminée à 13h15. 
 
Le Président remercie les personnalités présentes et demande une minute de silence pour les êtres 
chers disparus cette année. 
 
Après lecture, le PV de l'assemblée générale du 24 juin 2017 à St Georges des Côteaux est 
approuvé à l'unanimité. 
Le Président remercie les arbitres pour leur solidarité pour être venus plus tôt afin d'installer la salle. 
 Il présente ensuite son rapport moral, d'activité et juridique. 
Il met l'accent sur le fait que chaque arbitre doit se responsabiliser sur la nécessité d'adhérer à 
l'UNAF 17. Des relances seront faites plus souvent l'année prochaine. 
Un appel à candidature est fait pour trois adhérents qui devront s'occuper du secrétariat, des 
dossiers juridiques et des adhésions. 
L'UNAF est une force de proposition présente à tous les niveaux des échelons du Football. 
Elle accompagne les arbitres convoqués en commission CDA, d'appel, de discipline. 
Il explique le financement de l'équipement d'échauffement des arbitres du district. 
Il remercie les référents arbitres locaux. 
Alexandre Valero, trésorier, explique le bilan financier de l'association et la trésorerie qui reste 
constante par rapport à l'année dernière. 
Edmond Hurtaud et Cyril Villateau, vérificateurs aux comptes, valident le bilan financier et donnent 
quitus au trésorier et à l'association pour sa gestion conforme. 
 
Stéphane Villain, représentant du Conseil département et de la Mairie, affirme son plaisir de recevoir 
les arbitres dans sa ville et explique les changements prévus pour le complexe sportif. 
Mme Pierrette Barot, Présidente du District,  réaffirme le travail constructif de l'association au sein 
de celui ci. 
Aurélien Grizon, Président de la CDA, réaffirme son lien avec l'assocaition et sa nouvelle adhésion. 
Les médailles nationales, régionales et départementales récompensent les  arbitres méritants. 
 
Après avoir donné la paroles aux adhérents, les travaux de l'AG sont clôturés. 
42 adhérents ont renouvelé leur adhésion lors de cette AG. 
 
Un apéritif et un repas suivent cette clôture et sont partagés par une trentaine d'adhérents 
 
Le Président,      
Georges Cascarino 
 


